
2018-02-09 Stadt Dessau-Roßlau 
 Zerbster Straße 4 
 06844 Dessau-Roßlau 
 Tel.: 0340/2040 

___________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

N i e d e r s c h r i f t 
 

über die Sitzung des Stadtbezirksbeirates Süd, Haideburg, Törten am 
06.12.2017 

Sitzungsbeginn:   17:30 Uhr  
Sitzungsende:  18:32 Uhr 
Sitzungsort:   Dessauer Verkehrs GmbH, Erich-Köckert-Str. 48, 
06842 Dessau-Roßlau 

 

Es fehlten: 
 

Fraktion der CDU 

Möbes, Christian entschuldigt 

Fraktion der SPD 

Bräsecke, Daniel-André entschuldigt 

Fraktion Pro Dessau-Roßlau 

Schröter, Steffen entschuldigt 
 
 

Öffentliche Tagesordnungspunkte 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung 
und Beschlussfähigkeit 

  
 
Frau Bahn-Kunze eröffnet die Sitzung. Sie stellt die ordnungsgemäße Einladung so-
wie die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
 
 
2 Beschlussfassung der Tagesordnung 
  
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 4/ 0 /0 
 
 



3 Genehmigung der Niederschriften 
  
 
 
 
 
 
3.1 Genehmigung der Niederschrift vom 04.10.2017 
  
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 4/ 0 /0 
 
 
3.2 Genehmigung der Niederschrift vom 01.11.2017 
  
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 4/ 0 /0 
 
 
4 Einwohnerfragestunde 
  
 
Keine Anfragen. 
 
 
 
 
5 Mitteilungen der Vorsitzenden des Stadtbezirksbeirates 
  
 
5.1 Treffen der Vorsitzende der SBBs 

Frau Bahn-Kunze informiert, dass am 11.12.2017 ein Treffen mit den Vorsit-
zenden der Stadtbezirksbeiräte und den Vorsitzenden der Fraktion stattfinden 
wird.  

 
5.2 Ampelschaltung Heidestraße/Damaschkestraße 

Bislang erhielt der SBB S/H/T noch keine Information zur Ampelschaltung 
Heidestraße Ecke Damaschkestraße. Eine Änderung dieser Schaltung erfolgte 
allerdings auch nicht.  

 
 
 
 
6 Mitteilungen, Anfragen und Informationen der Mitglieder des Stadtbe-

zirksbeirates 
  



 
6.1 Brunnen im Schlehenweg 

Herr Popp informiert, dass ein Treffen zwischen Frau Krause vom Grünflä-
chenmanagement und Frau Dr. Lott bezüglich der Zuständigkeit des Brunnen 
erfolgt sein soll. Eine Lösung für den Brunnen muss noch gefunden werden.  

 
6.2 Haus Peterholzhang 

Herr Popp erklärt, dass ein Haus im Peterholzhang steht, welches immer mehr 
verfällt. Der Eigentümer wohnt allerdings nicht dort. Der SBB S/H/T würde den 
Eigentümer gern zu einer Sitzung einladen um von ihm zu erfahren, was er mit 
dem Haus vorhat. 

 
6.3 Alte Leipziger Straße 

Herr Popp würde gern wissen, wann eine Erneuerung der Alten Leipziger 
Straße stattfinden wird, wie der zeitliche Plan ist und welche Kosten dafür auf 
den Bürger zukommen 

 
6.4 Lob für ZGM 

Herr Krüger lobt das Zentrale Gebäudemanagement für die Grünpflege in sei-
nem Wohnbereich. 

 
6.5 Wildschweine in der Vogelsiedlung 

Herr Weinert berichtet, dass er in der Vogelsiedlung am Tage einer Horde 
Wildschweine begegnet ist. Daraufhin informiert Herr Krüger, dass demnächst 
eine weitere Jagd stattfinden soll. 

 
6.6 Grünflächenpflegeverträge zwischen Bürgern und der Stadt 

Frau Bahn-Kunze kritisiert die Handhabung bezüglich des Zustandekommens 
von Grünflächenpflegeverträgen. Der Bürger soll schriftlich dem Referat 07-2 
erklären, welche Grünflächen er gern pflegen würde, bestenfalls mit Kenn-
zeichnung der Flächen in einer Karte. Dies sei allerdings ein zu großer Auf-
wand für den Bürger. Die Verwaltung müsse engagierten Bürgern mehr ent-
gegenkommen.  
Frau Bahn-Kunze möchte dieses Thema gern beim Treffen mit den Vorsitzen-
den der Stadtbezirksbeiräte ansprechen. 

 
6.7 Doppelreihe 

Der SBB S/H/T hat die Vermutung, dass die DESWA die Stadtverwaltung sich 
bezüglich der Erneuerung der Mischwasserkanäle und der zeitgleichen Er-
neuerung des Straßenausbaus nicht abstimmen. Eine zeitgleiche Erneuerung 
wäre bürgerfreundlicher und vermutlich kostengünstiger sowie logischer für 
den Bürger. 
 

6.8 Öffentlichkeitsarbeit an Schulen 
Herr Popp schlug vor, dass sich der SBB in den Schulen im Quartier vorstellen 
könnte. Dies sollte der SBB allerdings vorerst mit dem Amt für Bildung und 
Schulentwicklung absprechen. 

 
6.9 Öffentlichkeitsarbeit – Amtsblatt 



Herr Weinert schlug vor, dass alle SBBs über das Amtsblatt vorgestellt werden 
sollen. 

 
 
 
 
7 Mitteilungen der Verwaltung 
  
 
Keine.  
 
 
 
 
10 Schließung der Sitzung 
  
 
Frau Bahn-Kunze stellt die Öffentlichkeit der Sitzung wieder her und schließt diese 
um 18:32 Uhr.  
 
 
 
 
 
 

Dessau-Roßlau, 09.02.18 

 

___________________________________________________________________ 
Rita Bahn-Kunze  
Vorsitzender Stadtbezirksbeirat Süd, Haideburg,Törten 
 

Schriftführer 
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